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TEXTO GRUPO NÚM. CONTESTACIÓN/ ESTADO TRAMITACIÓN
CALIFICACI

ÓN

FEC

HA

Se ruega se retire el símbolo lobby LGTBI de la fachada del Ayuntamiento.
VOX RUEGO 28/06/24 IN VOCE

Contestada en sesión plenaria, se rechaza el ruego

PSOE RUEGO 28/06/24 IN VOCE

Se acepta el ruego, procediéndose a controlar las publicaciones institucionales por la oficina de prensa de la presidencia.

PSOE RUEGO 28/06/24 IN VOCE

 Se da traslado del ruego presentado a la Policía Municipal, y al servicio de Innovación a los efectos oportunos.

PSOE PREGUNTA 28/06/24 IN VOCE

Respondida en la sesión plenaria de 28-06-2024

PSOE PREGUNTA 28/06/24 IN VOCE

PSOE PREGUNTA 28/06/24 IN VOCE

PSOE MOCIÓN 19/07/24 27466-24

Se da traslado al organismo correspondiente

Se ruega se cuiden especialmente las publicaciones que se realizan en las redes o 
web del Ayuntamiento. Recientemente se ha hecho una publicación en la web 
municipal de la Concejalía  Infraestructuras, Medio Rural, Turismo, Patrimonio 
Histórico y Salubridad y Protección Animal donde se acusaba abiertamente de 
negligencia al anterior Alcalde y a la Concejal Carmen Doel, por lo que se ruega 
no se produzcan este tipo de publicaciones en la web municipal.

Se ha procedido a sensorizar la plazas de aparcamiento en la zona azul pero la 
realidad es que ya faltan muchos de esos sensores por lo que se ruega se agilice 
la entrada en funcionamiento de ese sistema de localización de plazas de 
aparcamiento disponibles.

Hay un problema en el Consejo Escolar de la Placa con el representante del 
Ayuntamiento en ese Consejo Escolar. ¿Es cierto que en una de esas primeras 
reuniones de ese Consejo Escolar el representante del Ayuntamiento manifestó al 
AMPA que no podía participar y  no podía formar parte del Consejo Escolar, 
incluso invitando al AMPA a que abandonara la reunión del Consejo Escolar?

Saber si es cierto y si es cierto que facilite la memoria del proyecto de comedor 
escolar que inicialmente propuso el AMPA y que era mucho mas barato que el 
inicial.

El Consejo Escolar y el Consejo Directivo aprobaron un proyecto de comedor escolar del colegio público de la Placa, que se 
remitió a la Dirección Provincial para evaluar, y el Ayuntamiento no participo para nada en su redacción y/o tramitación

¿Se va a proceder a la inhumación de todos los cuerpos o restos del cementerio 
de El Carmen y de ser así cual es el procedimiento que se va a seguir?

En el cementerio de El Carmen se han desarrollado actuaciones de exhumación. No se puede inhumar en dicho espacio desde 
hace décadas.

Moción PSOE instando a la JCyL a recuperar las politicas públicas y las 
actuaciones en el ambito de las relaciones laborales y el empleo que la extrema 
derecha eliminó.


